

EL 25 DE OCTUBRE

Achs y Fundación Carlos Vial Espantoso llevaron a cabo el seminario "Impacto Temprano Ley Karin"

El Hospital del Trabajador Achs Salud fue el escenario del seminario "Impacto Temprano Ley Karin": A tres meses de la puesta en marcha", que reunió a gerentes de personas y dirigentes sindicales.

Este seminario es fruto de la alianza "Impulso Buen Trato" entre la Achs y la Fundación Carlos Vial Espantoso, quienes conformaron un consejo para apoyar la implementación de la Ley Karin y promover una cultura de buen trato en los espacios laborales.

David Bravo, director del Centro de Estudios Longitudinales UC, expuso datos inéditos del Termómetro de la Salud Mental Achs UC enfocado en trabajadores, que dieron cuenta de la exposición a conductas ofensivas en el trabajo previo a la implementación de la ley. Luego, Rodrigo de la Calle, gerente División Desarrollo de Productos y Estrategia Digital de la Achs, presentó cifras recientes de la Achs res-

pecto a atenciones y denuncias relacionadas con la Ley Karin a dos meses desde su entrada en vigor.

El seminario concluyó con un panel de conversación sobre desafíos y mejores prácticas para un entorno laboral seguro conformado por Pamela Gana, superintendente de Seguridad Social; Lilia Jerez, socia de GNP Canales Abogados Laborales; Fernanda Valdés, gerente de Personas de Copec, y David Bravo, quien se sumó tras su presentación.

Paulina Calfucuy, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la Achs, destacó la importancia de la salud mental en el bienestar laboral y la prevención de enfermedades profesionales. Sofía Rivas, directora ejecutiva de la Fundación Carlos Vial Espantoso, subrayó la necesidad de abordar la prevención de conductas inapropiadas y fomentar el buen trato en el trabajo.



David Bravo, director del Centro de Estudios Longitudinales UC, María Isabel Vial, presidenta ejecutiva de la Fundación Carlos Vial Espantoso, y Cristóbal Cuadra, gerente División Asuntos Jurídicos y Corporativos de la Achs.



Priscila Salinas junto a Antonia Errázuriz, académica del Departamento de Psiquiatría de la Facultad de Medicina de la UC, y Paulina Calfucuy, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la Achs.



Lilian Padilla, subgerente de Prevención de Achs Seguro Laboral; Camila Fernández, directora de Proyectos de la Fundación Carlos Vial Espantoso, y Paola Alarcón, presidenta del Sindicato Paris de Cencosud.



Alexis Pérez, director del Sindicato de Clínica Indisa; Alejandra Cristi, directora de Comunicaciones de la Fundación Carlos Vial Espantoso; Francisco Plass, socio de GNP Canales Abogados Laborales, y Marco Antonio Vásquez, jefe Asuntos Públicos de la Achs.



Fernanda Valdés, gerente de Personas de Copec; Pamela Gana, superintendente de Seguridad Social; Lilia Jerez, socia de GNP Canales Abogados Laborales; Paulina Calfucuy, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la Achs, y María Isabel Vial, presidenta ejecutiva de la Fundación Carlos Vial Espantoso.

Rodrigo de la Calle, gerente División Desarrollo de Productos y Estrategia Digital de la Achs, expuso cifras recientes de la Achs respecto a atenciones y denuncias relacionadas con la Ley Karin a dos meses desde su entrada en vigor.

